
令和３年度 学校評価のまとめ 

松戸市立大橋小学校 

保護者の皆様にご協力いただいた「令和３年度学校評価」の結果がまとまりましたのでお知らせします。 

◎今年度の重点について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 【重点４】は「学校は、教師力を向上させるために、研修の充実を図っていますか。」という教職員に 

向けた項目なので、保護者の方には回答を求めませんでした。 

  今年度もコロナ禍での１年間でした。今年度より「Microsoft forms」を使ってのアンケート実施となりました。

また、評価項目につきましても５項目に改めました。おおむね高い評価をいただいておりますが、【重点５】が低く

なっております。運動会や持久走記録会が行えた一方、授業参観等は感染症予防のため実施できませんでした。コ

ロナ禍での、地域や保護者の皆様との連携について、改めて模索していきたいと考えております。来年度からの教
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【重点１】学校は学力向上に向けて、一人ひとりの子どもに応じた指導の工夫と充実に取り組んで

いると思いますか。

そう思う 大体そう思う あまりそう思わない そう思わない凡例： 

数値はパーセント表示。以下同じ。 
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【重点２】学校は積極的な生徒指導を心がけ、思いやりの心を育成していると感じましたか。
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【重点３】学校は子ども同士の関わりを大切にした学級づくりに取り組んでいると思いますか。
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【重点４】学校は教師力を向上させるために、研修の充実を図っていますか。(保護者回答求めず)
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【重点５】学校は地域や保護者等との連携を図り､教育活動の充実につなげていると感じましたか。



育活動に生かして参りたいと思います。 

◎学校運営全般について 
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【設問１】お子さんは、進んであいさつができていますか。

そう思う 大体そう思う あまりそう思わない そう思わない凡例： 

数値はパーセント表示。以下同じ。 
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【設問２】お子さんは、学校で楽しく過ごせていますか。
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【設問３】お子さんは、自ら学習に取り組んでいますか。
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【設問４】お子さんは、清掃活動にしっかり取り組んでいますか。
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【設問５】お子さんは、自分の目標に向かって頑張ろうとしていますか。



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【自由記述について】 

たくさんのご意見をいただきありがとうございました。ご意見を真摯に受け止め、よりよい大橋小学校を目指し
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【設問６】お子さんは、進んで外で元気に遊んだり運動していると思いますか。
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【設問７】学校は、お子さんが安全に過ごせるように努めていると思いますか。
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【設問８】学校は、お子さんが困ったことがあった時、すぐ対応していると思いますか。
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【設問９】学校は、わかりやすい授業に努めていると思いますか。
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【設問10】学校は、自分の考えをしっかりと持ち、わかりやすく伝えられる子どもに育てようと

努めていますか。



て教職員一同努力してまいります。一部抜粋して掲載いたします。 

 

・大橋小はとても良い学校です。各ご家庭の事情もありますが、児童数が減少し、子ども達の母校がなくなる事がな

いよう、運営をお願いします。 

・学校長の毎朝正門での挨拶はとてもよいと思う。 

・入学式当日、入学通知書は、受付で回収するのがよい。 

・コロナ感染者が比較的少なかった、２学期後半に授業参観を行ってほしかった。 

・コロナ禍であるが、大橋地区の地域行事(胡録神社の祭りなど)、積極的に参加をお願いしたい。 

・コロナ禍に於いてでも積極的に子供のグループ活動に力をいれてもらい大変ありがたかったです。1 年生から 

 

保護者の交流が減っているため今後は親御さんが学校の環境に触れる機会があると嬉しいです。 

・子供達同士のトラブルや困ったことがあった際に、子供達の意見や気持ちに目や耳を傾け、子供達が納得できる対

応をしてあげてほしいです。 

・ライブカメラの設置を希望します 

・1 学期、2 学期、授業での子供の様子や担任の先生の授業の進め方等が全くわからなかったので、コロナで大変だと

は思いますが、どうにか出来なかったのかなと思います。 

・いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いします。 

・楽しく学校生活を送れておりますのは先生方のおかげです。 

・今年はたくさんの先生方に授業で関わって頂き、ありがとうございまいした。 

・今後とも、フルタイム勤務の夫婦共働きに配慮した学校運営を心がけて頂きたいです。 

・学校側が一生懸命子供の成長に関わってくださり、大変感謝しております。一方コロナ禍拍車をかけるように、そ

れぞれの保護者のスタンスにばらつきがあり、学校への訪問頻度が減ったせいか、子供同士の姿勢の差の穴埋めが

難しい部分が目立ちました。社会問題でもあるのでクラス学校単位だけでなく、市や県も保護者教育の場を提供し

ていただきたいとおもいました。 

・3 学期からは、黙食をやめていただきたいです。 

・コロナ禍においても学校は様々な活動に取り組んで下さり、充実した日々を過ごすことが出来ました。本当にあり

がとうございます。ただ、先生方が忙し過ぎることを危惧しています。  

・タブレットを家庭学習でも使えるように、週末だけでも持ち帰るなどあればよかったなと思います。 

・事故やいじめ等なく、思いやりのある学校生活を送って欲しい 


